



Nouvelle actualité

LA DÉPÊCHE

PELLEPORT

Rociero, le cheval policier à la retraite

Après douze années de bons et loyaux services au sein de la brigade équestre de la police municipale de Toulouse, le cheval Rociero, âgé de 16 ans aujourd'hui, a pris une retraite bien méritée. C'est à Pelleport qu'il va profiter sereinement de sa nouvelle vie, car Albane, sa cavalière attitrée, a eu l'autorisation par le conseil municipal de Toulouse de récupérer son partenaire équin. Le cheval est arrivé sur la commune lundi 8 avril.

De race espagnole, Rociero est entré à l'âge de 4 ans dans la toute nouvelle brigade équestre de la police municipale toulou-



Une retraite au vert bien méritée pour Rociero, après douze années de dur labeur dans la police municipale montée de Toulouse. / DDM

saine créée fin 2011. La brigade comptait alors cinq chevaux et huit cavaliers titulaires du galop 7.

Pour renforcer les liens et la confiance, chaque cheval était monté toujours par le même policier municipal, fier de sa monture. Pendant douze ans, cinq jours par semaine, Albane et son cheval ont patrouillé ensemble. « Pour sa nouvelle vie de retraité, Rociero va se mettre au vert, se réjouit Albane. Au programme, de belles balades à travers champs en compagnie de mes deux autres chevaux, et toute l'attention et les soins qu'il mérite ».